Elisabeth-Gymnasium Halle

Gespräche im Foyer

zu aktuellen Fragen schulischer Bildung und Identität

05. Oktober 2022, 17.00 Uhr

Digitalisierung und die Zukunft der Demokratie

Ein Diskussionsabend mit

Andreas Thiel

Studienleiter für gesellschaftspolitische Jugendbildung an der Evangelischen Akademie Sachsen-Anhalt in Wittenberg



Die Digitalisierung verändert unsere Gesellschaft tiefgreifend.

Dabei sind neue Akteure und Machstrukturen entstanden, auf welche die klassischen Prozesse politischer und gesellschaftlicher Organisation nicht mehr zugeschnitten sind.

Wie aber müssten diese Prozesse gestaltet werden, um auch nachfolgenden Generationen ein freies Leben in einer demokratischen Gesellschaft zu ermöglichen? Wie kann eine funktionierende Demokratie im Zeitalter der Digitalisierung überhaupt aussehen? Wie kann man diese sogar mit Hilfe der Digitalisierung stärken?







